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“Hemos 
elaborado un 
proyecto serio”
Rafael Quesada lidera la lista de Izquierda Unida para 
las municipales en Tomelloso

CARLOSMORENO

Los apellidos Quesada y 
Montilla delatan el origen cla
ramente andaluz del candida
to de Izquierda Unida a la Al
caldía de Tomelloso. Aunque 
Rafael Quesada lo que me
nos ha. pisado en su vida es 
la tierra del Al Andalus, pues
to que con sólo cinco años 
se marchó con sus padres a 
Madrid y desde hace veinte 
vive felizmente casado en 
Tomelloso. Su vinculación 
con la izquierda viene de le
jos. Su abuelo, que fue alcal
de socialista del municipio 
jienense de Porcuna, y sus 
padres pasaron las de caín 
con la represión del régimen 
franquista. Desde bastante 
joven se implicó en movi
mientos sociales y políticos 
de izquierdas en Madrid. Se 
fue modelando así la trayec
toria, personalidad y modo 
de ver la sociedad de un hom
bre de 55 años que considera 
que puede aportar mucho y 
bueno a la ciudad en la que 
vive.

En una tarde de lluvia me 
recibe amablemente en la sede 
de IU. A través de las lunas 
del local empieza a perder 
fuerza la luz de la tarde que 
ya declina. Es Rafael Quesada 
un hombre distendido, de risa 
fácil, cercano y así es mucho 
más sencillo romper el hielo 
del comienzo de la entrevis
ta, la primera que este medio 
realiza a los candidatos que 
concurren a las elecciones.

lerda unida

PREGUNTA.- Siempre ha 
estado vinculado a la izquier
da y ahora encabeza la lista 
de IU en Tomelloso, ¿cómo 
lo afronta?

RESPUESTA.- Con mucha 
ilusión. En IU tampoco le da
mos tanta importancia al he
cho ir en un puesto u otro. 
Desde los conocimientos 
que cada uno posee, todo el 
mundo puede aportar mucho. 
En una lista tiene que haber 
un líder, evidentemente, pero 
en IU todo lo hablamos y lo 
consensuamos.

P.- ¿Cómo definiría la lista 
de personas que le acompa
ñarán?

R.- Son trabajadores, ho
nestos, buenos compañeros, 
expertos en algunas cosas y 
conocedores de muchas, 
pero, sobre todo, gente con 
muchas inquietudes de solu
cionar los problemas que pue
da tener la ciudad y con mu
chas ganas de aprender. Mi 
padre me decía algo de lo que 
me acuerdo muchas veces, 
que lo que uno haga en la 
vida hay que hacerlo con ho
nestidad y honradez.

P.- ¿Qué puede aportar el 
proyecto de IU?

R.- Primero, una ciudad mu
cho más solidaria con los de
más y bastante más compren
siva con los que peor lo es
tán pasando. Muchas pro
puestas de nuestro progra
ma van por ahí, por eso nos 
hemos implicado en movi
mientos como el de la PAH. 
Para ayudar a la gente que

Rafael Quesada en la sede de IU.

sufre desahucios hay que lu
char hasta donde la ley nos 
permita, por ejemplo, impi
diendo que la Policía Local 
participe en la ejecución de 
un desahucio y presionar a 
los bancos de manera que el 
Ayuntamiento cancele sus 
cuentas en las entidades que 
hagan desahucios. En fin, son 
dos ejemplos, y se pueden 
hacer muchas más cosas para 
ayudar a esta gente como pro
mover viviendas de alquiler 
social lo más barato posible

P.- ¿Cree que el electorado 
valorará el trabajo que han 
realizado, a pesar de no tener 
representación en el Ayun
tamiento?

R.- La Asamblea de IU no 
ha parado de crecer, a pesar 
del concejal que perdimos. Es 
cierto que para luchar por lo 
que consideramos justo y los 
cambios en la sociedad es 
mejor tener representación en 
el Ayuntamiento, pero no nos 
obsesiona el hecho de entrar 
en la Corporación.

P.- ¿En qué aspectos consi
dera que puede mejorar la ciu
dad?

R.- Hay mucho margen de 
mejora. Tenemos un equipo 
de Gobierno que ha estado 
de vacaciones más de tres 
año y medio y ahora con las 
elecciones a la vuelta de la

esquina se ha dado cuenta 
de lo poco que se había he
cho. Ha elaborado un Plan de 
Ordenación Municipal que 
tiene unas previsiones de cre
cimiento de población total
mente irreales; hace un año 
perdimos un proyecto muy 
importante, el de la biorre- 
finería, que hubiese creado 
muchos puestos de trabajo; 
la cifra de parados que tene
mos es insoportable y esto 
obliga a trabajar mucho más.

P.- ¿Qué cree que puede 
pasar en las elecciones?

R.- Nosotros llevamos mu
cho tiempo trabajando en la 
confección de un buen pro
grama, serio, creíble, de 
gobemabilidad. No queremos 
hacer un programa que le sue
ne bien a la gente, sino un 
programa responsable que se 
pueda aplicar y honesto con 
nuestras ideas. En las elec
ciones se abre un panorama 
muy interesante con tantas 
opciones, pero es difícil esta
blecer pronósticos. Para no
sotros todo lo que sea sacar 
como mínimo un concejal será 
bueno. Lo ideal sería que se 
plantease un escenario en el 
que partidos como el nuestro 
tuvieran importancia en pac
tos o alianzas para gobernar. 
Pero siempre con el progra
ma por delante.

José María 
Becerra, 
elegido 
cabeza de 
lista de 
Ciudadanos
ELPERIÓDICO

Ciudadanos eligió a los in
tegrantes de su lista en una 
votación entre sus cincuenta 
componentes que tuvo lugar 
el pasado 15 de marzo en la 
Casa de Cultura. La lista tie
ne que ser validada por la 
dirección central de Ciuda
danos. En principio, sus diri
gentes tenían previsto pre
sentar la lista en un acto que 
se iba a celebrar este viernes 
27 de marzo en el Casino de 
Tomelloso, pero se decidió 
suspender el acto en señal 
de duelo por el trágico acci
dente de un avión ocurrido 
en Francia el pasado 24 de 
marzo.

La lista surgida de la vota
ción está encabezada por 
José María Becerra Ponce, 
empresario de una granja aví
cola, que ha sido el principal 
impulsor de la llegada de Ciu
dadanos a Tomelloso. En el 
puesto 2 va José Andújar 
Mecinas, técnico en energía, 
de 3 Cortes Cano, abogada; 
de 4, Violeta García, respon
sable de un establecimiento 
hostelero; de 5 Miguel Beni
to; de 6 Sergio Martínez; y 
de 7 Esther Cepeda, trabaja
dora en una agencia de via
jes. Otros integrantes son Pi- 
larNavarro, Luis Ortiz, Vicen
te Cañas, M iguel Á ngel 
Cuesta, Alejandra Herreros, 
Santiago Benito, Ana María 
Ortiz, Raúl Espí, Miguel Án
gel García, Cortes Losa, Je
sús Torres y Julio Sebastián 
Becerra.
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